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REQUERIMENTO Nº 00913/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
possibilidade de construção de uma 
creche no Vale das Caneleiras, junto 
ao “Parque José Bignotto Sobrinho”. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que através do requerimento 344/2013 e do 
256/2013,  este  Vereador  solicitou  informações  sobre  a  adesão  do  nosso 
município no Programa do Governo Estadual Creche Escola e sobre as novas 
vagas criadas através de convênios aprovados pelo Legislativo em regime de 
urgência;

 CONSIDERANDO que ainda existem listas de espera em quase 
todas as unidades de ensino infantil, tanto que, recentemente vereadores da 
bancada do PSDB, reunidos com o deputado estadual Cauê Macris, discutiram 
novamente o assunto e solicitaram o empenho do deputado para que Santa 
Bárbara fosse contemplada com mais creches;

 CONSIDERANDO que tanto o deputado estadual Cauê, como o 
deputado  federal  Vanderlei  Macris  conhecedores  da  existência  dessa 
demanda  de  vagas  em  nossa  cidade,  se  viram  diante  da  urgência  de 
intermediação junto ao Governo de Estado,  que entendeu a necessidade e 
comprometeu-se a destinar recursos para a construção de mais três unidades 
a serem construídas através do “Programa Bolsa Escola”;

          CONSIDERANDO que as áreas a receberem as creches devem 
ser apontadas pela administração municipal  e um local  identificado por este  
Vereador,  que  embora  possua  uma  creche  nas  proximidades  não  atende 
totalmente a necessidade, já que fica em uma das regiões mais populosas do 
município, é o Vale das Caneleiras, junto ao “Parque José Bignotto Sobrinho”;

         CONSIDERANDO que devido a excelente localização do Vale das 
Caneleiras,  a construção de uma creche naquele local,  iria  abranger  vários 
bairros interligados beneficiando inúmeras crianças, já que nos seus 17 mil m² 
e  junto  aos  equipamentos  já  instalados  no  local,  teria  total  condições  de 
receber uma dessas creches que deverão ser construídas; 
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        REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)   A grande área do Vale das Caneleiras que já contempla o 
“Parque José Bignotto Sobrinho” poderia abrigar uma dessas unidades, já que 
tem localização excelente, fica próximo a bairros bem numerosos e certamente 
ajudaria a suprir a falta de vagas em nosso município?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de agosto de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador- Líder da Bancada PSDB-


